

3. Bundesliga Damen Nord

TTC Langen 1950 : VfL Kellinghusen
Samstag, 15.10.2022, 18:00 Uhr

50 Zuschauer sehen Erfolg des TTC Langen 1950

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 6:2-Heimerfolg des TTC Langen 1950 im Spiel der 3. Bundesliga Damen Nord gegen den VfL Kellinghusen fest. Die Gastgeberinnen profitierten unter anderem in ihrem 4. Saisonspiel vor 50 Zuschauern am Samstagabend davon, dass der VfL Kellinghusen mit 2 Ersatzspielerinnen antrat.

Der Verlauf im Einzelnen: Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Yehia / Novosad zunächst nicht gut aus, so gewannen Li / Rühmkorff im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Beim 3:1-Erfolg von Bondareva / Voitekhova gegen Baravok / Liebold ging nur Satz 1 verloren. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Einen Sieg verpasste dann Anastasia Bondareva indes beim 6:11, 6:11, 11:6, 7:11 gegen Katsiaryna Baravok, die im Vorfeld auf Grundlage der spielstärkerelevanten TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt wurde. Eher wenig Gegenwehr bekam Mariia Voitekhova daraufhin beim 11:5, 11:8, 11:8 von Alaa Yehia. Anschließend ging es beim Stand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Tingzhuo Li machte mit Jeanine Liebold beim 11:7, 11:2, 11:5 recht kurzen Prozess und gewann ihr Einzel sicher. Nach gewonnenem ersten Satz gab Brenda Rühmkorff das Spiel gegen Alina Novosad noch aus der Hand und verlor mit 11:7, 8:11, 6:11, 9:11. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen des TTC Langen 1950 und des VfL Kellinghusen. Beim Sieg von Anastasia Bondareva gegen Alaa Yehia konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Mariia Voitekhova und Katsiaryna Baravok, das Mariia Voitekhova letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 6:2 beendet.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Langen 1950 nun ein Punktekonto von 4:4 Punkten auf, während der VfL Kellinghusen vor dem nächsten Spiel, das am 16.10.2022 gegen den TTC Salmünster 1950 ansteht, 0:6 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Langen 1950 bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 22.10.2022 gegen den SC Poppenbüttel.

Statistik:

TTC Langen 1950

Doppel: Li / Rühmkorff 1:0, Bondareva / Voitekhova 1:0

Einzel: A. Bondareva 1:1, M. Voitekhova 2:0, T. Li 1:0, B. Rühmkorff 0:1

VfL Kellinghusen

Doppel: Yehia / Novosad 0:1, Baravok / Liebold 0:1

Einzel: A. Yehia 0:2, K. Baravok 1:1, A. Novosad 1:0, J. Liebold 0:1